



FOCUS

MANGANÈSE ÉDITIONS

CLÉN solutions

DESIG

FOCUS

MANGANÈSE ÉDITIONS

CLEN & Manganèse se sont réunis à travers une sensibilité commune et l'envie de proposer un bureau « à construire », **WIGwam**, inspiré des habitats nomades pour des travailleurs de plus en plus mobiles.

De cette collaboration fructueuse est née une famille de produits **Babylone**, **Raspail**, **Sèvres** et **Montparnasse** répondant à un monde du bureau aux frontières de plus en plus perméables.

*CLEN & Manganese came together through a common sensitivity and the desire to offer a «build-it-yourself» office, **WIGwam**, inspired by nomadic habitats for increasingly mobile workers. From this fruitful collaboration was born a family of **Babylon**, **Raspail**, **Sèvres** and **Montparnasse** products that respond to an office world with increasingly permeable borders.*

CLEN solutions





Babylone



WIG&am, Babylone & Montparnasse



Montparnasse



WIGwam & Raspail




Raspail



WIGwam & Babylone








96%
FABRICATION FRANÇAISE
AU CŒUR DE LA FORÊT




**C'EST AU CŒUR
DE LA FORÊT DE CHINON
QUE NAISSENT NOS PRODUITS**

It is in the heart of the forest of Chinon
that our products are born



*Et nous sommes fiers de les estampiller
96 % fabrication française !
Cocorico ! Acheter hexagonal,
c'est consommer durable & éthique.*

*And we are proud to label them
96% made in France !
Cocorico ! Buying hexagonal
is to be a sustainable and ethical consumer.*



Pour CLEN, le bien-être au travail commence en 1968, avec l'idée un peu insolite de venir s'installer au cœur de la forêt de Chinon. Refusant l'externalisation de ses activités, CLEN a fait le choix de poursuivre le développement de son outil industriel multi-matières sur ce site remarquable dans une région classée au patrimoine de l'UNESCO.

Sa démarche industrielle est certifiée ISO 9001 / 14001. Ses principaux fournisseurs le sont également et doivent s'engager sur des critères de développement durable.

For CLEN, well-being at work began in 1968 with the rather strange idea of setting up in the heart of the forest of Chinon. Refusing to outsource, CLEN has chosen to continue the development of its industrial, multi-material facility on this remarkable site in a region listed as a UNESCO heritage site.

Its industrial approach is certified ISO 9001 / 14001. So are its main suppliers and they must commit to sustainable development criteria.

**99 % des achats
sont d'origine européenne.
63 % sont d'origine française.**

*99% of purchases
are of European origin
and 63% of French origin.*

CLen solutions

www.clensolutions.fr